

“積み重ねた経験”

「同窓会から現場へ」



先輩からの 「築英のヒマナ」

会長
前延 国治

卒業生は国内外の幅広い分野で活躍しています。また、同窓会では、卒業生が活躍の場として、学生のうちから経験しておくこと、また、その業界の常識・事情を早いうちから知っておくこと、

インターンシップ 学年の皆さんにとっては気の重く、かつ貴重な経験です。卒業生は、その経験を活かして、現場で活躍しています。また、その業界の常識・事情を早いうちから知っておくこと、

OB・OG 随想

よそか...おの頃

トランプ

「門前」。この正門の門柱には、今は「広島大学」では

移転

細川裕子

1991(平成3)年入学 (旧姓秋信)

こどもの縄跳びの練習に付き合うため、当時の北

門側の公園によく出入りした。北門側は広い

な状態になっていて、旧理学部榕木の姿が如

く、移転前の総合科学部が、

門からの通路のちょうど

の半年ほど前、

の学年後半には、

の学年後半には、

の学年後半には、

の学年後半には、

の学年後半には、

の学年後半には、

総合科学部の良いところは文系・理系、両方の学生が、

2017年1月、白雲寺(広島市中区因幡)

集まると思うが、授業は、文系の授業、理系の

たかひつに、

授業、それぞれ独立しているので、文理が交わるカオス

中で、懐かしい景色に何度

い

と

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い